



CULTURA DERECHOS HUMANOS DEPORTES INTERNACIONAL DE LEER MULTIMEDIA

ARTES PLÁSTICAS

De la pintura a lo digital: Claudio Castillo exhibe su arte generativo en Miami

DDC | YouTube | 5 de Septiembre de 2017 - 17:16 CEST. | F 0

Archivado en Arte Artes plásticas Claudio Castillo Cuba













El artista mostrará unas 20 obras en vídeo, las cuales parten de la acuarela para crear, a través de algoritmos, obras que se enmarcan en el terreno digital. Del 8 al 10 de septiembre en el Hotel InterContinental.